



Exposition sur 1914-1918

publié le 05/11/2015 - mis à jour le 06/11/2015

Lundi 2 novembre, les élèves de 3ème ont eu la chance de suivre un cours un peu différent sur la Grande Guerre. En effet, **M. Mathé**, collectionneur reconnu, est venu au collège avec des objets variés. Il a évoqué notamment l'artisanat de tranchées.



Il a fait revivre le quotidien des **poilus** à travers des objets aussi insolites que des « **boîtes à grillons** », et autres « **gratte-cul** ». Les connaissances acquises par les élèves serviront à construire une bonne partie des prochains cours.





Pour aller plus loin, vous pourrez retrouver M. Mathé les 11 et 12 novembre à **Bessines** (Espace Noisy, ouverture le 11 à 10 h 30) où il exposera.

Notre spécialiste a également contribué à l'[exposition, toujours visible](#), organisée par les archives départementales :



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.